RÉUNION PUBLIQUE D'INFORMATION ET DE SENSIBILISATION SUIVIE D'UN DÉBAT PUBLIC

PROJET INDUSTRIEL PHOTOVOLTAÏQUE SUR 36 HECTARES DE TERRES AGRICOLES À LAUZERTE!

SAMEDI 4 MAI 2024 à 17H00 À LA SALLE DES FÊTES DE LAUZERTE

Des habitantes et habitants de Lauzerte et des communes voisines, inquiets et concernés par l'émergence d'un projet industriel photovoltaïque sur 36 hectares de terres agricoles sur la commune de Lauzerte, organisent une réunion publique.

Cette réunion publique a pour objectif d'informer, de sensibiliser et de débattre des véritables enjeux et incidences d'un tel projet industriel sur l'Environnement et le Vivre-Ensemble. Les conditions de ce débat public n'ayant encore jamais été réunies à ce jour !

Dans la première partie de cette réunion publique sont invités des intervenants pouvant avoir des positionnements divers, voire même opposés, sur ce projet industriel, et ce dans le but de pouvoir réellement nourrir et enrichir la réflexion individuelle et collective, et par là-même le débat public.

La liste de ces intervenants sera bientôt disponible.

Dans la seconde partie de cette réunion publique, le débat sera lancé sur le mode du tour de paroles.

Un pot de l'amitié sera offert en fin de réunion.

En vous espérant nombreuses et nombreux, pour de riches débats, Pour une réelle démocratie,

Organisé par le Collectif Vivant du Pays de Serres et le Collectif d'habitants de Montcuq, Bouloc, Lauzerte et des environs

IPNS, À ne pas jeter mais à divulguer sur la voie publique

RÉUNION PUBLIQUE SUIVIE D'UN DÉBAT PUBLIC

- . Considérant l'état catastrophique de destruction industrielle de la planète, de sa biodiversité, de son atmosphère, et de l'environnement dans sa globalité,
- . Considérant la diffusion permanente dans les médias de masse d'une myriade de fausses bonnes-solutions technologiques, toutes susceptibles de nous entraîner encore plus profond dans le mur,
- . Considérant que les projets industriels dit «d'énergies renouvelables », saccageant eux aussi drastiquement l'environnement, tant en amont lors de leur fabrication, qu'en aval lors de leur installation, sont controversables et très largement controversées,
- . Considérant les enjeux vitaux, sociaux et sociétaux, concernés,
- . Considérant qu'il n'est plus question de rester sans rien faire,
- . Considérant que dans nos sociétés de sur-consommation, avant de produire encore et toujours plus, il est primordial et prioritaire de repenser en profondeur les réels besoins fondamentaux, individuels et collectifs, ainsi que les modes de consommation,
- . Considérant que les populations doivent être à l'origine de telles réflexions,
- . Considérant que pour ce faire les populations doivent s'informer et être informées de manière honnête, transparente et largement anticipée de tous les tenants et aboutissants induits,
- . Considérant que les populations des territoires concernés par le projet de centrale photovoltaïque industrielle de Lauzerte sur 36 hectares de terres agricoles n'ont été que très partiellement informées par la mairie de Lauzerte et les institutions publiques,
- . Considérant que personne n'est dupe quant à la tentative démagogique de la mairie de Lauzerte de faire passer ce projet pour « un projet citoyen », alors qu'il n'en n'est rien,

Des habitantes et habitants de Lauzerte et des communes voisines ont décidé d'organiser par leurs propres moyens une réunion publique d'information et de sensibilisation, où les intervenants pourront avoir des positionnements divers, voire même opposés, sur ce projet industriel, et ce dans le but de pouvoir nourrir et enrichir réellement la réflexion individuelle et collective, et par là-même le débat public.

En vous espérant nombreuses et nombreux, pour de riches débats, Pour une réelle démocratie,

Organisé par le Collectif Vivant du Pays de Serres et le Collectif d'habitants de Montcuq, Bouloc, Lauzerte et des environs

IPNS, À ne pas jeter mais à divulguer sur la voie publique